



学生会から

学生会会長 電子制御工学科3年 西村 海里

みなさんこんにちは。突然ですが、学生会が毎月行っている交通安全運動を知っていますか？ 学生会執行部員がそれぞれ所定の位置に着いて学生の交通違反を調べるといった活動です。そこで、今回は交通ルールについて再確認していきたいと思います。

まず、道路交通法改正が平成27年6月1日から施行されたことを皆さんはご存知でしょうか？ 危険行為（例えば信号無視や無灯火など）を3回行くと講習を受ける、もしくは罰金を支払うという制度です。

安全な運転を心掛けてもらうために、交通安全運動を実施しているのですが、道路の逆走や無灯火、複数人での並走など数多くの違反が見られます。平成27年度に奈良高専の学生による自転車での事故が数件起こったということも耳にしました。

違反者が減少し、さらに自転車による事故が来年度はなくなるように各個人が今一度、交通ルールについて考え、再確認していただくようお願いいたします。また、学生会でも交通安全運動をより有意義なものにしていきます。



なお交通安全運動を行った後、どのくらいの違反があったのか資料にまとめて学生玄関、凌雲館、講義棟の各掲示板に掲示します。各個人が確認することによって『自分は違反をしない』という意識が芽生えてくると思いますので、1度見てみてください。

平成28年度は安全運転を心掛けて、事故のない1年にしましょう！



クラブ・同好会紹介



vol.11

体育部

- アーチェリー
- ☆合気道
- ☆弓道
- ☆剣道
- ☆硬式野球
- ☆サッカー
- 柔道
- ☆少林寺拳法
- ☆水泳
- ★ソフトテニス
- 卓球
- ☆硬式テニス
- ☆バスケットボール
- バドミントン
- バレーボール
- ☆ハンドボール
- ラグビー
- 陸上競技

文化部

- からくり
- ☆機械研究会
- ☆軽音楽
- ☆茶道
- ☆将棋
- ☆情報処理研究会
- ☆吹奏楽
- ☆美術
- ☆放送

同好会

- 化学同好会
- クイズ研究会
- 現代視覚文化研究会
- 生協学生同好会
- 電気技術研究会
- ☆料理研究会
- ☆合唱同好会
- ★システム開発研究会

☆印は既刊号で紹介しました。

ソフトテニス部

電気工学科3年 徳井 幸輝

私たちソフトテニス部は現在、男子20名女子2名の計22名で活動しており、月曜日～土曜日の週6日間テニスコートで練習しています。

ソフトテニス部では、毎年「ランキング戦」とよばれる校内戦を行っています。この校内戦を勝ち抜いたペアだけが高専大会の個人戦と団体戦に出場できます。その高専大会では、ここ数年結果を残せておらず、昨年も個人戦・団体戦ともに全国高専大会へ出場できないという結果に終わってしまったので、「今年こそは!」という思いで部員全員が一つになってお互いに切磋琢磨しあいながら練習しています。



システム開発研究会

電子制御工学科4年 横田 理樹

こんにちは。システム開発研究会です。私たちは平成27年7月に設立された、奈良高専で最も新しい同好会です。制御用プログラムの作成や電子工作をすることで、技術者としての知識を身に付け技術的スキルを高めようという目的から設立しました。火、金曜日の放課後を中心に電子制御工学科棟4階の実験室で活動しています。

せっかく高専に入ったんだから専門的な勉強を授業時間外でもしたい!! とにかく実験が好きだ!! 何か面白い物を作りたい!! そんなあなたにお勧めです。少しでも興味が湧いたら是非一度足を運んでください。

今後はたくさん活躍して、奈良高専を代表できるような部活になって行きたいと思っています!応援よろしくお願いします。

